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11-.1 J'I der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVI. Gesetzgebungspenode 

Anfrage 

der Abgeordneten Burgstaller 

und Genossen 

an den Bundeskanzler 

betreffend Verluste der verstaatliohten Industrie 

In versohiedenen Pressemeldungen der letzten Zeit konnte 

man Uber hohe Verluste der ver~taatliohten Industrie im 

Jahre 1982 lesen. Da das 1. Halbjahr 1983 bereits vorUber 

ist und auoh entspreohend den aktienreohtliohen Bestim

mungen die verstaatliohten Unternehmungen die Bilanz des 

Jahres 1982 bereits gelegt haben, stellen die unterfertigten 

Abgeordneten an den Bundeskanzler folgende 

A n fra g e : 

1. Wie hooh wal' das Jahresergebnis 1982 der in den Anlagen 

zum ljIAG-Gesetz genannten Gesellsohaften sowie deren 

bedeutenden in- und ausländisohen Produktions- und Handels

gesellsohaften, in Summe und aufgegliedert naoh den Gesell

sohaften? 

2. In welohem Ausmaß mußten RUoklagen aufgelöst bzw. Gesell

sohafterzusohUsse der jeweiligen Obergesellsohaft gewährt 

werden, um diese Jahresergebnisse erzielen zu können, in 

Summe und aufgegliedert naoh einzelnen Gesellsohaften? 
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